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EDITO
L'année scolaire 2009-2010 a commencé 
avec son lot de bonnes nouvelles et de 
mauvaises surprises. Franck vous en fera le 
détail dans cette newsletter.

Quant à l'année 2008-09, elle se termine 
comme chaque année avec des moments 
assez forts lors des séjours scolaires. C'est vraiment un 
plaisir de voir des relations se créer entre les enfants, les 
enseignants et Franck. A chaque bilan on est réconforté à 
l'idée que la pédagogie de projet est l'outil idéal pour ce 
type de projet.

Cette été, Franck a été mis à disposition pour l'association 
ARECA (organisatrice de séjours pour traumatisés 
crâniens) pour l'encadrement de 2 séjours (Charente et 
Pyrénées)

Des projets se terminent, d'autres se mettent en place, 
certains avancent doucement et d'autres pas du tout. C'est la 
vie des projets, la vie de l'Ecole Buissonnière.

Cette 4ème newsletter vous fait un point sur tous les projets 
et apportera quelques informations supplémentaires sur la 
vie interne de l'association. 

Bonne lecture.

La Présidente : Florence GOËS

2008-09
Projets scolaires
Le bilan pour les projets scolaires est très positif. La 
pédagogie de projet utilisée permet aux enfants de vivre 
pleinement le séjour tant attendu.

« Les séjours à Doué-la-Fontaine et à 
Meschers ont été trop courts » dixit 
les enfants.

Cette implication demande aux 
enseignants beaucoup de travail qui 
n'est pas toujours facile à intégrer 
dans la vie scolaire. Certains y 
arrivent mieux que d'autres mais le résultat est toujours le 
même : « on est tous ravis d'avoir réussi collectivement à 
mettre en place un projet pour les enfants ». Les budgets 
sont systématiquement équilibrés, ce qui rassure les 
enseignants, et de nouveaux partenariats se créent. 

Projets en cours
Deux projets ne sont toujours pas terminés : l'étude de 
faisabilité sur une ferme pédagogique et le site internet pour 
l'Association ARECA.

Nous espérons y voir un peu plus clair fin 
2009.

Projet non réalisé
Le projet sur la mise en place d'animations dans un 
chapiteau à Normandoux n'a malheureusement toujours pas 
été écrit. Il parait difficile à l'Ecole Buissonnière et 
particulièrement à Franck de porter tout seul la coordination 
de spectacles culturels sur ce lieu. Il n'est pas dans ce réseau 
et cela demande beaucoup de temps. Pour l'instant, 
l'association a reçu diverses propositions mais n'a pas trouvé 
la structure qui pourrait soutenir techniquement ce projet.

Mise à disposition
Cette année Franck a été mis à disposition pour une 
Communauté de Communes et pour une association. Cela a 
représenté 27 journées de travail. Ces petites prestations sont 
importantes pour la trésorerie de l'association. 

2009-10
Le plateau de Millevaches
La Communauté de Communes du plateau de Gentioux 
cherchait une personne capable de gérer un centre de loisirs 
en raison du départ en congé maternité de leur directrice. 
Elle demandait aussi de coordonner des animations 
périscolaires sur son territoire.

Franck leur a proposé de donner du sens à l'animation du 
centre en mettant en place un projet avec des acteurs locaux. 
C'est ce qui est en train de se faire avec deux associations 
locales : la bande magnétique et la Télémillevaches 
(www.telemillevaches.net ). Ce projet média consistera à 
permettre aux enfants et jeunes de réaliser des reportages et 
d'organiser une soirée projection ouverte à la population. 

Ce projet est financièrement très intéressant pour 
l'association puiqu'il représente l'équivalent de 10 projets 
scolaires.

http://www.telemillevaches.net/
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Projets scolaires
Cet été Franck a rencontré une enseignante et un devis devait être signé 
mais en septembre elle nous a annoncé que son inspecteur d'académie 
refuserait toutes sorties scolaires cette année en raison de la grippe A 
H1NI.

Deux autres écoles avaient contacté l'association pour information. Le 
milieu scolaire c'est plus de 50 % de nos « clients ».

Les projets scolaires sont les plus intéressants relationnellement et 
pédagogiquement. Ils permettent de créer des liens et de faire connaître 
l'association. Ce sera la première année que l'association n'aura pas de 
projet scolaire. Ils vont beaucoup manquer ! 
 

Projets divers

Toujours grâce au réseau, une rencontre plus particulière à été faite. Il a 
été demandé de faire un devis sur la possibilité de coordonner une 
action autour de la création de 10 sentiers pédestres sur une 
Communauté de Communes. L'idée est d'impliquer des associations 
locales pour faire connaître ces chemins. La particularité de toutes ces 
structures devrait apporter dynamisme et diversité dans les actions 
proposées.

Nous ne sommes qu'à la phase des premières discussions et il est 
possible que ce projet reste dans un tiroir de bureau mais que l'on ait 
pensé à l'Ecole Buissonnière pour monter ce projet reste néammoins 
encourageant. 

Communication
Septembre – octobre est une période où Franck envoie plus de mille 
mails dans tout le département. Les outils informatiques que nous avons 
sont limités et le bouche à oreille reste le moyen le plus efficace 
actuellement pour l'association.  

 VIE INTERNE

Site internet
Le site a été mis à jour. 

Vous trouverez dans 
les pages internet 
« nos actions » et 
« actualités », les 
derniers projets et 
articles de presse.

La nouveauté cette année est la page réservée 
aux adhérents. Elle contient tous les 
documents internes (comptes rendus AG, 
documents comptables et newsletters) 
existants depuis la création de l'association 
ainsi que des photos. Bien évidemment cette 
page évoluera suivant les demandes et 
réactions de chaque adhérent. Comme à 
chaque fois je vous invite à aller visiter le site 
de l'association : www.ecolebuissonniere.org 

Au fait... voici le code d'accès : bellac

Aide de l'Etat
A quelques mois près, le contrat aidé de 
Franck aurait pu être de 90% au lieu de 40% 
actuellement. A l'époque où nous avions signé 
le contrat la crise n'était pas encore arrivée 
chez nous. Pas de chance !

En août, son contrat aidé 
prenait fin. Auprès de la 
directrice de l'ANPE, euh 
non du Pôle Emploi, nous 
avons exposé tous les 
rebondissements de ce 
contrat qui date de 2006. Après avoir pris en 
compte la situation générale et celle de 
l'association, elle a accepté que l'on signe un 
nouveau contrat en CIE (Contrat Initiative à 
l'Emploi) de 9 mois avec une aide de l'Etat à 
40%. 

A suivre ! 

http://www.ecolebuissonniere.org/

